

Hannah Duve gewinnt Bronze in Kopenhagen

Bereits vor 2 Jahren durfte Hannah Duve zusammen mit den isländischen Nachwuchsjudokas des Judofelag Reykjavíkur in Island trainieren. Nachdem nun auch im letzten Jahr ihre isländische Judofreundin, Emma Thueringer, Hannah in Deutschland besuchen und sie gemeinsam mit Germaniatrainer Holger Henschel trainieren konnten, wurde Hannah in diesem Jahr erneut nach Reykjavík eingeladen. Kurzfristig wurden hierfür die Osterferien genutzt und Hannah saß am Donnerstag vor den Ferien im Flieger nach Reykjavík. Bereits am Freitag fand unter der Trainingsleitung von Bjarni Friðriksson und Þormóður Jónsson die erste Trainingseinheit statt. Nach einer trainingsintensiven Ferienwoche wechselte Hannah am 16.04.2022 von isländischen Trainingsmatten auf dänische Wettkampfmatten. Hannah flog am Freitag

direkt aus Reykjavík zum wiegen nach Kopenhagen zum internationalen Copenhagen Open. An diesem traditionellen Osterturnier nahmen am Freitag und Samstag 774 Sportler aus 17 Ländern teil. Hannah erreichte nach 3 gewonnenen Kämpfen mit Ippon den Poolsieg und zog ins Halbfinale ein. Dort wurde sie von einer Niederländerin des Sportinstitut Schiedam gestoppt. Der Einzug ins Finale wurde ihr somit verwehrt und Hannah konnte sich bei diesem internationalen Wettkampf über eine verdiente Bronzemedaille freuen.

